



## 小学校球技大会 ～「一戦必勝」を目指した全力プレー～

昨日から、キッズデイズに合わせて小学校球技大会が行われました。本校からは、ソフト部、バレー部、男子バスケ部、女子バスケ部の4チームが出場しました。選手たちは、各部の目標をしっかりと見据え、気持ちを集中して試合に臨みました。本番では、「一戦必勝」を目指してチームワークを発揮し、練習で培った力と技を出し切ろうとする全力プレーが輝いていました。

チーム	1回戦	準々決勝	準決勝	決勝	成績
ソフト部	VS 豊富小 12-0 快勝	VS 上地小 0-9 惜敗	*	*	大健闘
バレー部	VS 本宿小 0-2 惜敗	*	*	*	大健闘
男子バスケ部	VS 竜美丘小 14-24 惜敗	*	*	*	大健闘
女子バスケ部	試合なし	VS 根石小 38-23 快勝	VS 小豆坂小 20-41 惜敗	*	第3位

試合では、4チームとも、子供たちが生き生きと躍動し、チーム全員の心を一つにして試合を十分に楽しんでいました。そして、仲間のすばらしいプレーはみんなで一緒に喜び、ミスをしたとき



▲第3位の表彰を受ける女子バスケ部



▲女子バスケ部：速攻を仕掛ける

は、全員で声をかけ合って励ます姿が清々しかったです。仲間と共に汗と涙を流しながら苦労を重ね、自分たちの手で築いた貴重な思い出は、子供たちの心に深く刻み込まれたことでしょう。

子供たちは、勝ちからも負けからも、その経験から多くのことを学んだに違いありません。6年生は、これで部活動を引退しますが、残り半年間、今回の大会を通して学んだことを生かしながら、充実した学校生活を送り、笑顔で卒業の日を迎えてほしいです。



▲バレー部：的確なサーブレシーブ



▲男子バスケ部：シュートを狙う



▲ソフト部：ホームランを打った仲間を祝福